

令和5年8月

# CS北戸島

8月号 文責：教頭 松尾直子

北鹿島小キャラクター  
「きたごろう」と申します。

## 夏休みスタート！



7月21日(金)から夏休みがスタートしました。夏休み前の全校朝会では、校長先生が4月からの北鹿島っ子の頑張る姿について話をしてくれました。友達と学び合う姿、互いに支え合う姿、あきらめずにチャレンジする姿等を話されました。

自分たちの頑張りをスクリーンで紹介され、子どもたちはとてもうれしそうでした。

8月25日(金)から、前期課程後半が始まります。全校児童の元気な姿に再会できることを願っています。  
地域の皆様には、夏休み期間中、子どもたちへの温かい見守りをどうぞよろしくお願いいたします。お気づきのことがあれば、いつでも北鹿島小学校(0954-62-4075)へご連絡ください。

## 平和を愛する心へ平和学習へ



(平和を祈りながら読みました!)

## さまざまなおもじ～学び～ことはおもしろい～



5年生は、田んぼの学校の土井利治校長先生とふるさと会の皆さんのご協力により、田植えを体験しました。田植えの仕方を教わり、実際に植えてみました。思ったよりも大変！と感じた子どもがたくさんいました。



2年生は、北鹿島の町たんけんを行いました。地域にあるお店や工場等で見学をしたり、質問をしたりしました。目を輝かせながら、たくさんのことを見つけて大喜びの子どもたちでした。ふるさとの自然を愛する心が育ちました。



4年生は、干潟体験を行いました。鹿島ならではの自然を満喫した子どもたちでした。体験を通して、自然の豊かさと干潟に住む生物をたくさん見つけて大喜びの子どもたちでした。ふるさとの自然を愛する心が育ちました。

6年生は、5月に長崎に修学旅行に行きました。現地で被爆者の方の話を聞き、平和公園や原爆資料館に行き、平和の尊さや戦争の恐ろしさを自分事として感じました。

6年生は、平和の尊さを下級生に伝えなければならないという思いになりました。各学年のクラスを回り、平和に関する本の読み聞かせと平和宣言を行いました。6年生は、平和な世の中が、決して当たり前のことではないということを真剣に伝えてくれました。また、下級生は、上級生の思いをしっかりと受け止め、各クラスで戦争のない平和な世の中を作るために自分たちができることについて考えました。

(北鹿島っ子は、みんなすばらしい!)

